
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月１５日（金）文化祭開催 

４年ぶりに地域の方もお招きし、文化祭を開催することができました。感染症にも気をつけな
くてはならないため、全校合唱の復活とはなりませんでしたが、間隔を取りマスクなしでの合唱
コンクールを行うことができました。校長、学校運営協議会委員、府中市教育委員会の皆さんの
審査の結果、３年生金賞・２年生銀賞・１年生銅賞となりました。 

ステージでは、主張大会・各学年の「総合的な学習の時間」の発表・吹奏楽部の演奏を行い、
授業や委員会、文化部の作品展示も多くの方に見ていただくことができました。文化部の作品
は、11 月 4 日からの公民館祭りでも展示されます。ぜひ、ご覧ください。 

 

 

 

 
 

HP：http://www.edu.city.fuchu.hiroshima.jp/~jouge-chu/ 

Mail：jouge-chu@edu.city.fuchu.hiroshima.jp 

Tel：（０８４７）６２－２１６１ 

FAX：（０８４７）６２－２１６０ 
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  福山地区中学校新人総合体育大会が行われました。 
 

 ９月３０日（土）・１０月１日（日）軟式野球部、バレーボール部、男子卓球部、剣道部が福
山地区新人大会に参加しました。野球部は第一中、府中明郷学園と合同チームで初戦を勝ち上が

りましたが、２日目二回戦で敗退となりました。バレーボール部は府中明郷学園と合同チームで
試合に臨みましたが惜しくも初戦敗退でした。卓球部は初日の団体戦を２－３で惜敗、２日目の
個人戦では２名が三回戦に進みましたが県大会にはあと一歩及びませんでした。剣道部は個人戦
のみの出場で男女とも県大会出場とはなりませんでした。他校との対戦で学んだことをいかし、
来年６月の福山地区大会で活躍することを期待します。 

【10 月】      【11 月】 

１３（金）広島県中学校教育研究会人権教育大会  １（水）愛の声掛け運動 

   １Ａ･２Ａ 14:00 下校、他クラス 12:50 下校 ２（木）３年進路説明会 ＰＴＡ親睦球技大会 

１４（土）上下高等学校オープンスクール   ３（金）文化の日 

１６（月）愛の声掛け運動 学級諸費振替日  ４（土）公民館祭り（文化部作品展示） 

     ＳＣ相談日 ２学年ＰＴＣ   ５（日）英検２次 

１７（火）３年総合｢たび恋ツアー｣ PTA 本部役員会  ８（水）３年英語話すこと調査 １年いきいきサロン 

２０（金）１学年ＰＴＣ    １０（金）小中一貫教育研究大会 学園ＰＴＡ講演会 

２３（月）ＳＣ相談日    １３（月）ＳＣ相談日 ３年進路懇談（～１７日） 

２４（火）～２６（木）２学年修学旅行  １５（水）愛の声掛け運動 ３年学級諸費振替日 

２５（水）学級諸費再振替日   ２０（月）ＳＣ相談日 

２７（金）２学年休業日    ２１（火）～２４（金）２学期末試験 

２８（土）府中学びフェスタ（３年生参加） ２３（木）勤労感謝の日 

３０（月）ＳＣ相談日    ２７（月）ＳＣ相談日 学級諸費再振替日 

３１（火）３年まとめテスト   ３０（木）第４回学校運営協議会 

                        ＊変更はメール配信・ＨＰでご確認ください。 

教育相談窓口「ひとりで悩まず相談を！」教頭・事務長・養護教諭・担任まで ℡62－2161 

お知らせ 
〇9/22（金）学園親睦球技大会に中学校ＰＴＡは２チーム参加し、２位・３位となりました。 
〇10/7（土）ＰＴＡバザーにご協力いただきありがとうございました。収益の９９,８５１円
をＰＴＡ会計に入れさせていただきました。 

〇11/10(金)府南学園で小中一貫教育研究大会が行われるため、給食後、生徒下校となります。 

 花いっぱい運動プランター回収・第３回学校運営協議会 
 

 ９月２８日(木)地域部会の皆さんと生活美化委員でプランター
の回収を行い、来年の花いっぱい運動に向けて土をふるいまし
た。夏の間、丁寧に手入れをしていただいた花の中には、まだま
だきれいに咲いているものもあり、中庭に飾らせていただいてい
ます。お世話をいただき、ありがとうございました。 
 また、夕方から学校運営協議会を開き、今年度学校評価の中間
評価について熟議を行いました。 

 


